



Wahlkampf ist Hüftgold

Der Andere könnte ja auch mal Recht haben, sagte die Grünen-Chefin Katharina Schulze auf einer Herrschinger Wahlkampfveranstaltung. Das hat dann die Bürgermeister-Kandidatin Karin Casaretto gleich mal ausprobiert und ließ sich für **herrsching.online** mit dem amtierenden Bürgermeister Christian Schiller ablichten. Eigentlich hatten wir mit einer Abfuhr gerechnet, als wir beiden unseren Wunsch vorgetragen hatten – und siehe da: Casaretto hakte sich gleich bei ihrem Mitbewerber unter, fragte aufgeräumt nach den Strapazen des Wahlkampfs und tauschte sich dann mit Schiller über die Wein-Präferenzen aus. Beide mögen trockene Weißweine. Dass der Wahlkampf bei beiden auch auf die Hüften geht, räumten Schiller wie Casaretto freimütig ein. Koalitionsverhandlungen stehen aber nicht an, vielleicht aber ein gemeinsames Interview für **herrsching.online**.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

31/01/2026

Date Created

31/01/2026